



3 Pièces

88 m²

Réf. W-030JOT

1 390 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Situé en dernier étage d'une petite résidence surplombant la charmante place du marché de Beaulieu-sur-Mer, ce spacieux appartement se trouve proche des nombreuses commodités que cette ville prisée a à offrir. Il se compose d'un grand salon/salle à manger lumineux et d'une cuisine entièrement équipée de 46m² qui s'ouvre sur un balcon de 10m², avec une vue panoramique sur la place du marché jusqu'aux collines d'Eze. Deux chambres spacieuses avec chacune leur salle de douche attenante, un petit espace buanderie et un WC invité. Il a été rénové avec des matériaux de qualité, parquet, ...

Situated in a small residence overlooking the charming market square of Beaulieu sur Mer, this spacious top floor apartment is within walking distance of the many amenities this sought after town has to offer. It comprises a large light-filled living/dining room and fully equipped kitchen of 46m² which opens onto a balcony of 10m², with a panoramic view across the market square to the hills of Eze. There are 2 good-sized bedrooms, each with an en-suite shower room, a small laundry area and a guest WC. It has been renovated using quality materials throughout, including parquet flooring, ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

